

BIG ISSUE

Polsek Cibatu Gencar Lakukan Patroli Dialogis di SPBU Karyamekar untuk Cegah Penyalahgunaan BBM

Cibatu - CIBATU.BIGISSUE.ID

Feb 4, 2024 - 11:14



PURWAKARTA - Personil Polsek Cibatu Polres Purwakarta melaksanakan patroli dialogis di sekitar SPBU Karyamekar sebagai upaya preventif untuk mencegah penyalahgunaan Bahan Bakar Minyak (BBM) di wilayah mereka.

Dalam upaya untuk menjaga ketertiban dan mencegah potensi penyalahgunaan BBM, Anggota piket Polsek Cibatu aktif melakukan patroli dialogis di SPBU Karyamekar. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai respons terhadap permasalahan penyalahgunaan BBM yang dapat berdampak negatif pada masyarakat dan lingkungan.

Kegiatan patroli dialogis ini melibatkan Anggota Polsek Cibatu yang bertugas pada hari ini. Mereka berinteraksi langsung dengan para pengguna SPBU, baik pemilik kendaraan maupun pengunjung. Dalam dialog yang berlangsung, petugas memberikan edukasi tentang penggunaan yang benar dan legal dari BBM, serta mengingatkan masyarakat untuk tidak terlibat dalam aktivitas ilegal yang berkaitan dengan bahan bakar minyak.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan S.H mengungkapkan pentingnya patroli dialogis ini. "Kegiatan ini bukan hanya untuk mencegah penyalahgunaan BBM, tetapi juga untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya patuh pada peraturan yang berlaku dalam penggunaan BBM. Kami berharap dengan pendekatan dialogis, masyarakat dapat lebih sadar akan konsekuensi dari tindakan ilegal yang berkaitan dengan BBM," ujarnya pada Minggu, 04 Februari 2024.

Selama patroli dialogis, petugas Polsek Cibatu juga memberikan informasi tentang tindakan hukum yang akan diambil terhadap pelaku penyalahgunaan BBM jika ditemukan bukti yang cukup. Hal ini bertujuan untuk memberikan pesan yang kuat bahwa pelanggaran terhadap hukum dalam hal BBM tidak akan ditoleransi.

Upaya preventif ini sejalan dengan komitmen Polsek Cibatu dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka. Masyarakat pun diharapkan turut berperan aktif dalam mendukung upaya pencegahan penyalahgunaan BBM demi kesejahteraan bersama.